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星期四

《直通春晚》复播为春晚选送节目

12

日，中央电视台对外公
布了吕逸涛正式出任

2016

年
猴年央视春晚总导演， 此前吕
逸涛连续三年担任春晚的执行
导演。 这位新的春晚总导演上
任会带给春晚哪些新变化呢？

首当其冲的一个新变化就是
《我要上春晚》 及其特别节目
《直通春晚》将复播。

新浪娱乐从央视知情人士
处独家获悉《我要上春晚》《直
通春晚》今年将会重新播出，为
春晚选送节目。 《我要上春晚》

将播出五期，《直通春晚》 将播
出四期。 《我要上春晚》于

2010

年播出， 去年哈文担任总导演
时，《我要上春晚》《直通春晚》

停播， 不再为春晚推选节目。

2013

年冯小刚担任春晚总导
演之时，《直通春晚》作为《我要
上春晚》的特别节目，就集结了
当年荧屏上的多档音乐类选秀
节目进行选拔，最终推选出了华
晨宇、李琦、汪小敏、肖懿航登上
春晚。

2012

年平安、许艺娜、阿普
萨萨同样也是通过《直通春晚》

登上央视春晚舞台。 （据新华网）

昨日， 林丹开创自己品牌
内裤的新闻近日攻陷了很大新
闻版面， 对于作为军人的他为
何带有文身、 拍摄性感写真和
创业经营，外界一直怀有疑问。

近日在接受媒体采访时， 林丹
承认，经过长达一年的思考，今
年上半年， 他已经完成了全部
的手续，从部队正式转业。

一直以来， 林丹在大赛中
夺得冠军都会习惯性地敬军礼
表示对部队的感谢， 但是细心
的网友发现， 在去年的仁川亚
运会和今年的苏迪曼杯登上冠
军领奖台的时候， 林丹却没有
敬军礼。其实，仁川亚运会期间
就已经传出林丹要离开八一队
转业的消息， 但因为部队转业
流程复杂， 一直拖到今年上半
年林丹才完成了所有的转业手
续，不再为部队工作。

在接受记者采访时， 林丹
表示，自己已经从部队转业，理
由则是尝试一些不同的身份：

“其实转业只是想尝试一下不

同的角色， 让自己的生活更丰
富一些。 ”面对记者的提问，林
丹并不愿意过多提及部队的
条文是否妨碍他丰富自己的
生活，他只说直到现在自己依
然很感谢过去二十多年部队的
培养。

而即便离开了部队， 八一
队也一直把林丹当成自己人。

今年
8

月在成都召开的羽超联
赛讨论会上， 八一队总教练高

路江在讨论会结束后， 还特别
来看了林丹训练。 没有了军人
身份的林丹， 有了尝试更多新
鲜事物的选择， 他不仅有自己
的内衣品牌店， 明年也还将推
出以自己名字命名的系列，比
如香水等。不过，现在仍然继续
坚持自己职业生涯的他， 目前
的重点还是放在了对于明年即
将开始的奥运会的备战之上。

（据搜狐网）

近日，湖南卫视宣布将举办双十一特别晚会。 这
场特别晚会的导演将由冯小刚担任。

与此同时，世界冠军宁泽涛也确定加盟该活动，

献出自己的晚会首秀。 湖南卫视方面表示，目前宁泽涛
的表演形式还在商榷之中，但是绝对会是有别于他以往
的精彩演出，而且他也将拿出自己的看家绝活。

湖南卫视还表示，将会挑选女神级女星与宁泽
涛搭档，并一起亮相。 在宁泽涛从世界军人运动会
归来之后，他就投入前期彩排准备之中。 （据新华网）

日前，飞人迈克·乔丹来沪为
NBA

中国赛造势。

12

日深夜，乔丹现身上海外滩某高级会所，身穿黑色西
服的乔丹第一个走进会所。 当天前来赴约的还有
NBA

洛杉矶快艇队的当家球星克里斯保罗与格里
芬。 当天，刘翔也出现在了会所。 刘翔双手插在口袋
里边走边笑心情非常不错，看来刘翔已经走出了离婚
的阴影。

（据新华网）

十一黄金周期间再现荧幕的《城市之间》给观众
带去了无限的回忆与乐趣，而

13

日播出的第二期节
目不仅有奥运冠军罗雪娟助阵， 更让观众感受到中
国力量的强大：虽然总成绩屈居第三，但“勇攀高峰”

环节中国队三位小伙儿顽强拼搏， 最终击败劲敌法
国队首次取得第一名。 （据新华网）

“只是想尝试不同角色”

林丹上半年已从部队转业

宁
泽
涛

加
盟
湖
南
卫
视
特
别
晚
会

刘
翔

面
带
笑
容
赴
晚
宴

罗
雪
娟

《城
市
之
间
》展
现
中
国
力
量

2012

年《直通春晚》三强


